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平成３０年川南町学校規模適正化審議会第４回審議会会議録 

 

平成３１年 ３月１１日  

午後 ６時００分 開会  

川南町生涯学習センター  

審議会出席者 

委員長：染川比呂志 副委員長：平塚金治 

委員：坂本幹夫 川井田 修  金丸和史 高橋陽子 松浦峻男 長野碩夫 冨髙保弘  

神谷則子 宮崎吉敏 

欠席者：堤 康敏 永友和美 黒木和敏 永友繁美  

事務局出席者 

教育長：木村 誠 教育課長：大塚祥一 教育対策監：肝付正籍 課長補佐：渡部好文  

学校教育係長：林 義光 

 

＜午後６時００分開会＞ 

  

○会 長   

≪ 挨 拶 ≫  

 

○協 議   議 長 染川会長 

（１）答申について 

議 長 

  事前に送られておりますので、読まれた中で何かあれば、御意見をお願いします。 

委員意見 

私は、このままでも良いぐらいだと思います。 

    内容は問題ないと思います。文言の訂正、表現方法の訂正。 

文言の訂正。 

非常に良くできていると思います。児童、生徒のことを一番に考えることが必要 

   と思います。 

    何もございません。 

文言の訂正。 

全体的には、問題ないと思います。時期的な事は、考えなくて良いのかと思いま 

す。 

時期を明確にすべきではないかと思います。僕個人は、『早急に』の文言が入って 

良いと思います。 

議 長 

  時期を入れることについては、皆さんいかがですか。 
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委員意見 

個人的な意見と、全体的な意見があることと、金銭的なことなどを考えると、時期 

を入れることには、何とも言えません。 

    時期を入れることは、何とも言えませんので、皆さんに賛同します。 

諮問事項は、学校規模適正化についてですので、結論はこれで良いと思います。 

   時期を入れることは、どうなのかと思います。 

  議 長 

今後、いろいろな場で説明をしながら進めていくので、それなりに時間が掛かる 

   ことだと思います。今回の答申には、時期は入れないものを作りたいと思います。 

    

≪ 異 議 な し ≫ 

  委員意見 

    今回の審議会の答申としては、こういう形で良いと思います。 

    表現訂正。 

表現訂正。 

表現訂正。 

前回、話合われたことが入れられており、問題ないと思います。 

学校設備の老朽化も相当進んでいます。立て直す時期にきている施設が、たくさ 

   んあります。それを考えると早いほうが良いと思います。 

教育課長 

  文言訂正、表現訂正の確認。 

議 長 

それでは、今のとおりに修正した答申を提出してもよろしいですか。 

 

≪ 全 会 一 致 ≫ 

 

議 長 

   修正しました答申を教育長に提出したいと思います。４回の審議会に出席してい 

  ただき、また、多くの意見を出していただきましたことに感謝申し上げます。答申 

を出しましたら、皆さんに説明が出来ると思いますので、聞かれた時は、よろしく 

お願いします。お忙しい中、ありがとうございました。以上で終わります。 

 

 

＜午後６時４０分終了＞ 

 


